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compareceram a esta sessão legisrativq rearizada no dia 01 de novembro de 2023, as19:00 horas na sede da Cámara M'nicipal de Cel. Joao pessoafnf.l, os Vereadores:
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Cel. João Pessoa/RN, 0l de novembro 2023.
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Poder Legislativo

CAMARA MUNICIPA! DE COROÍ{ET JOAO PESSOA

PATACIO VEREADOR JOSE AUGUSÍO

> ATA OA 2a" (VíGESTMA-O|TAVAI SESSÃO OROI|{ARIA DA CÂMARA DE COROÍ{ELJOÃO

PESSOA RN DA 58' (QUINQUAGESIMA. OÍ{A) ]TGISTAÍURÂ DO 2" (SEGU DOI

SEMESTRE DO ANO DE 2023 (DOIS Mlt E Vll{rE E TRÊSI.

Às 19:O0min da noite do dia 01 (primeiro) de novembro, no Palácio Vereador "José

Augusto" com sede própria no Plenário Vereador Agnelo de Souza Nunes, foi realizado

a 28" (vigésima-ohava) sessão ordinária sob a Presidência do Vereador: Hilderlandio

Rodrigues Alves e Secretariado pelos Vereadores: Rafael Carvalho Moreno (l"secretário)

e Alzenir Rufino Carvalho Souza (2'secretária). Na ocasião foi constada a presença dos

demais Vereadores: Antônio Lima de Carvalho e Adriana Maria da Silva. Estando ausente

os Vereadores Maria das Graças de Carvalho, José Severiano de Figueiredo Maia Junior,

Maria Caroline Nogueira de Queiroz e Wéllison Carlos de Carvalho. Dando início aos

trabalhos, foi declarada aberta a presente sessão. O Presidente informa que por motivo

de algumas semanas não haver quórum suficiente para ser pautado projetos,

encaminhou para as comissões pertinentes os poetos que estão em tramite na Câsa

para os demais pareceres, visto que não venha prejudicar a população ou causar
penalidade para o município. Passado a palavra ao 1" secretário, o mesmo fez a leitura
da Ata da sessão anterior, a qual foi colocada após leitura em votação e dada por

aprovada por unanimidade. Posteriormente, é feito a leitura pela 2" secretária do

Proieto de lei N" 19/2023 de 31 de outubro de 2023 "Abre crédito especial e dá outras
proüdênclas". JUSTIFICATIVA: "Se faz necessário a abertura de crédito especial para o
fim especifico de fazer face às despesas com a Construção de um Pórtico na entrada da

cidade vinda de São Miguel, Construção de uma Praça no Campo limpo, Troca das

lâmpadas da iluminação publica por lâmpadas de Led, material e construção para

manutenção dos Prédios Públicos através de repasse do Governo federal". Feito a
leitura, é encaminhado para as comissões de Finâníâs, oÍçamento, fiscalização e defesa
do Comumidor e lÉgislação, iustiça e redação final. O presidente pede se possível que

seja feito o parecer até próxima semana - dia 08. Logo em seguida, os Vereadores Rafael

e Antônio Lima ressalta que o projeto é de grande importância a qual reivindica várias

solicitações de pedidos dos nobres Vereadores, como por exemplo da Vereadora Carol
que entrou com requerimento pedindo a iluminação no Campo limpo e um pedido do
Vereador Antônio em relação a Praça que havia entrado a alguns anos atrás com um
requerimento solicitando. Em seguida, o Presidente parabeniza a Prefeita pelo projeto
que deixará a cidade mais organizada e bonita. Por fim, informa a população que o
cartório eleitoral havia entrado em contato com a Câmara solicitando os dias 22,23 e
dia 24 de novembro o espaço para ser feito transferência de título, tirar novos títulos e
a mudança da biometria. lnforma ainda, que foi beneficiado os sítios comum e Traquina
com urnas. E assim como o Vereador Antônio ressaltou, o mesmo ressalta que essa é
uma luta de todos os Vereadores por essa conquista para os sítios. O Vereador Rafael
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CÂMARA MUÍ{ICIPAL DE COROÍ{EL JOAO PESSOA

PATACIO VEREADOR JOSE AUGUSTO

que foi de extrema de ímportância e é uma
ajudou para que isso viesse acontecer. por
presidente declara encerrado a sessão.

Eu Márcia Greiga Nunes Alves, digitadora, lavrei a

os demais Vereadores.

conquista também do colega Katson que
fim, não havendo mais nadâ a tratar, o

presente ata que vai por mim assinada e pelo

Presidente da Câmara de Cel. João pessoa/RN

Rafael Moreno Carvalho

1" Secretário

Alzenir Rufino Carvalho Souza

2" secretaria
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Marcia Greiga Nunes Alves

Digitadora

Cel. João Pessoa/RN, 01 de novembro de 2023.
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Hilderlandio Rodrigues Alves
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